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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente Ilustríssimo
Senhor Engenheiro Responsável pela UNIPAV, Thiago José Assis Andreas, para que sejam dadas
informações sobre a coleta do lixo no porto da manga.

 

Justificativa:

Em contato com a UNIPAV, nos informaram que a coleta dos lixos são feita todas a quintas-feiras ou
então aos sábados, mas em conversa com os moradores, os mesmos estão reclamando que a coletas não
estão sendo feitas, deixando assim o local sujo, com riscos a saúde de todos que ali habitam.

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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